

BOLETÍN DE PRENSA No. 191 ->>

Con motivo del primer Día Mundial del Síndrome de Down se realizó en la Universidad Autónoma de Aguascalientes un ciclo de conferencias en las que participaron el Ayuntamiento de Aguascalientes, Sistema DIF Municipal, CRIT Teletón, la comunidad Agazzi A.C. y esta Casa de Estudios. Entidades que destacaron la importancia del trabajo entre las instituciones de la sociedad para lograr una ciudad equitativa e incluyente.



La Alcaldesa de Aguascalientes, Lorena Martínez Rodríguez, expresó que si el 10% de la población sufre de alguna discapacidad, existe un 90% para respaldar, cuidar y despertar el sentimiento de solidaridad y una conciencia de equidad para beneficio de sus semejantes con limitantes. De esta manera aseguró que en la ciudad de todas y todos nadie puede ser excluido ni discriminado, por lo que se están laborando políticas públicas para el ordenamiento territorial, oferta de servicios, oportunidades educativas y laborales para las personas con capacidades especiales.

Así destacó el trabajo que se está realizando instancias gubernamentales, organizaciones civiles e instituciones educativas como la Universidad Autónoma de Aguascalientes; a la que invitó, a través del Rector Mario Andrade Cervantes, a laborar arduamente en diversos programas del municipio.

Por su parte, el Rector de la UAA, comentó que se está trabajando para disminuir este tipo de problemáticas sociales a través de convenios con el CRIT Teletón, en donde participan estudiantes de la Licenciatura en Terapia Física.

Asimismo, manifestó a la comunidad aguascalentense que los programas académicos como la Licenciatura en Asesoría Psicopedagógica, Psicología, Sociología, Ingeniería Civil, Arquitectura, entre otras más; cuentan con un carácter humanista por lo que sus egresados cuentan con los conocimientos, habilidades y están sensibilizados para incidir en las limitantes para la integración y empoderamiento de las personas con discapacidades.

En su oportunidad, la Presidenta del Sistema DIF Municipal de Aguascalientes, Elizabeth Martínez López, comunicó que el propósito de la ONU, al implementar este día mundial, es generar condiciones que permita a las personas con Síndrome de Down tener una vida plena, concienciar a la sociedad sobre las capacidades, méritos y aportaciones de este sector poblacional, quienes merecen estudiar, trabajar y ser los más independientes posibles.



Aguascalientes Conmemora el Primer Día Mundial del Síndrome de Down en la UAA

Como ponentes participaron Elisa Guerra Cruz, Adolfo Baca Rivera y Héctor Grijalba Tamayo; quien durante su ponencia ofreció información básica sobre el Síndrome de Down y destacó las habilidades con las que cuentan las personas con esta condición. Además, subrayó la necesidad de reducir en la cultura popular y el argot mexicano los calificativos negativos como mofa.

Aunado a ello, opinó que es necesaria la difusión de información sobre discapacidades con un mensaje de compromiso social, como el que tienen las instituciones de educación superior: "las universidades tienen que tener estos centros de atención, promotores y formadores".